

Ex-Bundesstraße 7 in Hartmannsdorf freigegeben

Hartmannsdorf. Nach eineinhalb Jahren Bauzeit unter Vollsperrung ist die ehemalige Bundesstraße 7, nun Landesstraße 3007, in Hartmannsdorf gestern Mittag für den Verkehr wieder freigegeben worden. Damit kann der Straßenverkehr zwischen Eisenberg und Gera wieder ungehindert rollen.

Die Landesstraße ist in der Regie des Straßenbauamtes Ostthüringen grundhaft erneuert worden. Zeitgleich haben die Thüringer Energie Netze GmbH und die Telekom neue Leitungen verlegt. Der Zweckverband Trinkwasserversorgung und Abwasserbeseitigung Eisenberg (ZWE) hat neue Trinkwasserleitungen verlegt und die Grundstücke an der Straße an die zentrale Kläranlage in Crossen angeschlossen. Die Gemeinde hat Fußwege, Straßenbeleuchtung und Bushaltstellen erneuert. Etwa 1,7 Millionen Euro wurden insgesamt investiert. am